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○ 出席委員
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生涯学習部部長 石 川 豪 三

生涯学習部次長 加 藤 茂

中央公民館長 中 島 貴 義

堀江公民館長 藤 平 達 三

富岡公民館長 指 田 裕 司

美浜公民館長 宇田川 妙 子

当代島公民館長 石 井 一 義

日の出公民館長 髙 梨 晶 子

生涯学習課長 大 塚 繁

事 務 局 鈴 木 徳 雄

小 泉 清 乃

○ 説明出席者等
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平成２４年度 第６回 公民館運営審議会会議録（議事要旨）

１ 開催日時 平成２５年３月８日（金）午後３時～５時

２ 開催場所 高洲公民館２階 第３・４会議室

３ 出席者

（委員）

塙委員長、髙橋副委員長、加藤委員、丸茂委員、西村委員、竹本委員、

中井委員

（事務局）

生涯学習部部長、生涯学習部次長、中央公民館長、堀江公民館長、

富岡公民館長、美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、

生涯学習課長、高洲公民館主査、高洲公民館副主査

４ 議 題

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）公民館主催事業（１月～２月）参加状況報告

（２）公民館利用者研修会開催結果報告

２．審議事項

（１）平成25年度公民館主催事業（４月～６月）開催計画について

（２）平成25年度浦安市公民館運営方針（案）について

（３）公民館定期利用団体の廃止について

Ⅲ その他

（１）生涯学習推進計画（素案）について

（２）次回会議の予定

５ 議事概要及び会議経過

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項
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（１）公民館主催事業（１月～２月）参加状況報告

各館の状況について、各公民館長より報告を行った。

（２）公民館利用者研修会開催結果報告

公民館利用者研修会開催結果について、高洲公民館より報告を行った。

（感想）研修会に参加させていただいて感想ですが、中には２つのサークルだけ

ではなく、いくつかのサークルをもう少し増やして欲しいとのご意見を

いただきました。しかし、このまとめを見ますと研修会としての位置づ

けのねらいが達成されているのではないかと思います。それは、それぞ

れのサークルのことについて、また自分の活動について見直されている

んですね。規約を見直そうとか内容を見直そう、もっと外に向けていこ

うなど、前向きな受け止め方がすごく多く、野島先生のお話も分かりや

すかったし、具体的なサークルの活動についても分かりやすかった。サ

ークルの方が自分たちの活動に当てはめて、いろいろ考えながら参加し

ていただいた結果なのではないかと思います。限られた時間の中でねら

いは十分に達成された研修会であったと思います。

（感想）プロジェクターで２つのサークルの紹介がありました。大変、見ている

方も分かりやすく、どういう活動されているか分かりやすく、宣伝にも

なっていた。確かに発表される数が増やせたら、そういう機会があれば、

よいプレゼンテーションができるのではないかと思います。

（感想）昨年、始めて参加しましたが、昨年もよかったです。今年は文教大学の

野島先生の話も分かりやすかったです。アンケートに前向きな事が書い

てあり、このような機会がもっといっぱいあればいいかなと思いました。

場所の関係もあるのでサークルから何名参加となるので、この内容がよ

かったことをもっとサークルの仲間に伝えていただければ、公民館の利

用の仕方も違ってくるのではないかなと思います。

２．審議事項

（１）平成 25年度公民館主催事業（４月～６月）開催計画について

各館の状況について、各公民館長より説明を行った。

（質問）日の出公民館の「サークル活動を体験しよう」ですが、オープンカレッ

ジではないですけど、オープンサークルという感じですよね。こういう

試みは始めてなのかわかりませんが、ちょっと面白いなと思います。上

手くいくようでしたら、私の所のサークルもやってみたいなと思います。

当代島公民館の「人生パワーチャージ講座」は、「コミュニティ・カレ

ッジうらやす」の当代島公民館版ですか。

（回答）全体事業として浦安市公民館高齢者大学「コミュニティ・カレッジうら

やす」で、「人生パワーチャージ講座」は当代島公民館の主催事業です。
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（２）平成25年度浦安市公民館運営方針（案）について

平成25年度浦安市公民館運営方針（案）について、富岡公民館長より説明

を行い、承認をいただいた。

（３）公民館定期利用団体の廃止について

公民館定期利用団体の廃止について、富岡公民館長より説明を行い、承認

をいただいた。

（意見）公民館の定期利用については、第２回及び第３回公民館運営審議会にお

いて、各委員から様々なご意見をいただきました。改めて、定期利用に

ついて、公民館運営審議会としては、公民館の公平な利用やサークルの

育成といった観点から、廃止の方向で考えるべきと判断しています。

しかし、今後、考えられることは、抽選に漏れた場合などに、各館長が

各室場の利用にあたって、サークル間の調整役となる必要があります。

また、抽選結果については、７割から６割は競合しないで希望の日時を

利用することができると思うが、人気の高い室場、需要の多い室場につ

いては、事前にこのようなことが予想されると言ったことを周知してお

くとよいと思います。

例えば、「第１希望が通らない時、第２希望になる時にはどうするのか

等、話し合っておいてください。」とか、「活動の計画を柔軟にこれか

ら対応していかなければいけません。」など、お伝えしてくことでスム

ーズにいくのではないでしょうか。場合によっては、他館を紹介するな

ど、また、「別のお部屋が空いてます、別の曜日だと空いてます。」な

ど、「例えば第１週目に３つの団体が競合しているので３つの団体で話

し合いながら調整したりすることもできるのではないでしょうか。」い

ずれにしても館長達が「こうなりますから」ではなく、橋渡しが必要で

はないかと思います。サークルの支援をしていただくとよいと思います。

Ⅲ その他

（１）生涯学習推進計画（素案）について

生涯学習推進計画（素案）について、生涯学習課長より説明を行った。

（２）次回定例会議の予定

事務局より次回の平成25年度第１回公民館運営審議会は、５月10日(金)午

後３時から、高洲公民館で開催することを確認した。

以上で平成24年度 第６回浦安市公民館運営審議会が閉会した。


